
「中央薬局おおざの店 健康相談会」 

 

2024年 2月 7日（水）に開催いたしました。 

 

 

 

 

 

お薬の増量使用と用法確認 

今月もお薬の数を間違えて飲んでしまったとのご相談を受けました。やはり定期薬が

何種類かあるために、見間違えてのご使用でした。ご相談時には数日が経過していて、 

特に予想される副作用もないご様子です。間違えに気づいたのも数日前とのこと。気づ

いたときにすぐにご相談いただけるようお話をしました。 

 また、他の方のケースでは、感染症で処方された吸入薬の使用回数が分からなくなり、

確認に見えられました。お薬をもらわれた日に説明もありました。薬袋や薬情にも記載

があったのですが、普段、使用しなれない薬だったためわからなくなってしまったよう

でした。効果を得るためには、用法を守る必要があります。数日間、使用された中で特

に副作用もなくご使用されていました。いずれも、ご健康な状態でよかったと思う事例

でした。 

 お薬をお渡し時、薬剤師はいろいろなことを伺ったり、説明もします。確認されたい

時点でお手数でもすぐにご相談ください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2名の方がいらっしゃり、薬剤師が相談に対応しました。 

ご来局いただきありがとうございました。 

中央薬局では、災害や新興感染症の発生時など、行政や地域の医療機関と

連携して、医薬品供給や衛生管理に係る対応ができる体制を確保するよう

に努めています。 

？？？


